

## BREVE



RECICLAJE EN TARAPACÁ

### **Instalan punto verde en el poblado de Tarapacá para la fiesta**

● El Punto Verde que estará en esta celebración, que congrega a miles de fieles y visitantes en la localidad de Tarapacá de la comuna de Huara, buscará educar a la comunidad en la celebración de San Lorenzo, fomentando una práctica permanente para la protección del medio ambiente.

La iniciativa es de Zofri S.A., la Ilustre Municipalidad de Huara, la Seremi de Medio Ambiente de Tarapacá y Servirec.

“Reciclar es un acto de compromiso con nuestro territorio y su gente. Promoverlo en espacios tan significativos como esta festividad nos permite llegar a más personas y generar conciencia desde lo cotidiano”, indicó el presidente de Zofri S.A., Iván Berríos Camilo.

Durante esta misma fecha en 2024, en Tarapacá se reciclaron 1.023 kilos de materiales.